

L'émission de télévision JETRO "The World is Now" a interviewé CemeCon K.K. dans le centre de revêtement nouvellement construit à Nagoya.

Autoriser YouTube

Vous devez autoriser l'intégration de vidéos YouTube pour pouvoir regarder cette vidéo.

By allowing you agree to the [privacy policy](#). Un cookie correspondant est créé.

L'émission de télévision JETRO "The World is Now" a interviewé CemeCon K.K. dans le nouveau centre de revêtement de Nagoya. Tous les membres du CemeCon étaient très enthousiastes et fiers de montrer les grandes réalisations depuis la création de l'entreprise en 2016. Avec l'ouverture du centre de revêtement en 2020, le CemeCon a franchi une nouvelle étape dans son investissement stratégique au Japon. JETRO, est une organisation gouvernementale japonaise qui soutient les investissements des entreprises étrangères au Japon. CemeCon K.K. est l'un des projets les plus réussis.